

Depilación Láser

La depilación láser (también llamada fotodepilación) es un método de depilación que existe desde hace poco tiempo.

Hay diferentes métodos. El de luz pulsada, por ejemplo, está formado por paquetes de fotones que se desplazan por el espacio a diferentes longitudes de onda. El haz de luz es policromático, y multidireccional.

Para aplicarlo, primero se rasura el vello de la zona a tratar. A continuación se aplica el láser sobre esa parte del cuerpo. Al terminar el tratamiento, la piel se enrojece ligeramente. El láser, para eliminar el vello, actúa de la siguiente forma: El vello contiene melanina, que es lo que le da color. Cuando el haz de luz, con una determinada longitud de onda e intensidad, interacciona con el vello, la energía lumínica aplicada es absorbida por la melanina transformándose en calor. Esto es lo que se conoce como fototermolisis selectiva, produciéndose la destrucción del bulbo piloso sin afectar a los tejidos adyacentes. Como el láser sólo actúa sobre las zonas oscuras por la melanina, no es eficiente para el vello blanco o muy claro.

Para que no se produzcan heridas, es importante evitar el sol cuatro semanas antes y cuatro semanas después del tratamiento.

No es recomendable para personas con pieles muy morenas o recién bronceadas, embarazadas y menores de 14 años. De momento no se han descrito más contraindicaciones.